

Compte rendu du conseil municipal des jeunes n°6
Mercredi 30 avril 2025

Présents	Absents
- BAUCHE Lily	- BAUCHE Milo (excusé)
- CAMMARATA Enzo	- CARRIER Lise (excusée)
- FRIEDERICH Hugo	- D'AMICO Clément
- HASDENTEUFEL Clara	- D'AMICO Juliette
- HUTH Robin	- DOME Elena
- HUTH Romane	- KREBS Maëlle (excusée)
- LAGRANGE Mathilda	- SYREN Louane
- LOIODICE-BARDA Apolline	- SYREN Cassandra
- LOIODICE-BARDA Faustine	
- PEROZIELLO Sofia	
- STEINER Eva	
- WEYLAND Camille	
« Membres honoraires »	
- OLIVEIRO Arthur	- BINGER Baptiste (excusé)
	- BRIOT Raphaël (excusé)
	- BIASCH Nicolas (excusé)

1) Mot du maire

Honoré, maire du village, a tenu à dire un petit mot aux jeunes conseillers à propos de la commémoration du 8 mai. Il leur a alors rappelé l'importance de cette journée (fin de la seconde guerre mondiale) pour le devoir de mémoire.

Il a rappelé rapidement le contexte de la défaite rapide de la France, de la Résistance mise en place.

La commune a décidé de mettre cette année à l'honneur deux anciens résistants, M. Edward Jung et Mme Adèle Schwander en déposant sur leur tombe une gerbe de fleurs avant la cérémonie officielle au monument aux morts. Trois jeunes conseillères se sont portées volontaires pour déposer cette gerbe : Apolline, Mathilda et Camille.

2) Rappel des dates importantes

- Village propre le 17 mai à 9h aux Ateliers Municipaux. Possibilité de manger sur place gratuitement avec inscription en mairie obligatoire.
- Tournoi de pétanque organisé par le Conseil Municipal des Jeunes le dimanche 6 juillet à partir de 10heures. L'organisation sera définie quelques semaines avant. Les inscriptions sont prises en mairie ou auprès de Nathalie LANG au 06 10 27 23 41. Les places sont limitées !

Les Conseillers Municipaux jeunes ont été missionnés pour la distribution des tracts pour promouvoir l'événement dans les boites aux lettres des habitants du village.

3) Visite des volières de M. KALIS Roger

Nous avons eu le plaisir de nous rendre à pieds sous un beau soleil voir les oiseaux de M. KALIS (ancienne gare rue de la barrière). Il nous a alors présenté avec passion sa volière avec plus de 150 perruches et celle des canaris avec plus de 100 individus. Nous avons appris différentes choses à propos de ces beaux oiseaux. C'était un moment sympa et apprécié.

Avant de nous remettre en marche, nous avons partagé un goûter ensoleillé